

# PELITA

## PUI Kediri Raya Gelar Aksi Solidaritas Peduli Palestina

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PELITA.WEB.ID](http://KEDIRI.PELITA.WEB.ID)

Oct 28, 2023 - 12:19



*PUI Kediri Raya melakukan aksi solidaritas dan penggalangan dana untuk Palestina. (Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI - Ormas Pergerakan Umat Islam (PUI) Kediri Raya menggelar Aksi Solidaritas Peduli Palestina dan penggalangan dana untuk Palestina yang di pusatkan depan Alon-alon Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (28/10/2023) pukul 09.00 WIB.



Aksi Solidaritas ini dilakukan dalam rangka untuk mengekspresikan rasa simpati dan empati kita terhadap penderitaan yang dialami saudara-saudara kita di Palestina. Kondisi saat ini Palestina selama ini berada dalam cengkraman Israel.

"Palestina terus berusaha dan berjuang mengembalikan kedaulatannya sebagai negara merdeka, yang saat ini masih konflik dengan negara Israel," kata Ketua Presidium PUI Kediri Raya Rahmad Mahmudi kepada awak media.

Dalam aksi tersebut, ratusan warga yang tergabung PUI Kediri Raya mengibarkan bendera Palestina, membawa spanduk, poster dan sound system dengan menyampaikan pesan perdamaian, dan menyuarakan tuntutan agar konflik di Palestina segera berakhir.



Lanjut Rahmad Mahmudi menegaskan, hari ini Ormas PUI Kediri Raya menyelenggarakan kegiatan aksi solidaritas dan penggalangan dana untuk

Palestina. Ormas Pergerakan Umat Islam (PUI) Kediri Raya bekerjasama dengan elemen-elemen masyarakat baik yang ada di PUI sendiri dan diluar PUI Kediri.

"Untuk penggalangan dana akan disalurkan melalui Lembaga resmi Baitul Maal Hidayatullah (BMH), dimana Lembaga ini yang sudah memiliki ijin secara Nasional untuk melakukan penggalangan donasi yang disalurkan ke Palestina, "ucapnya.

Ditegaskan Rahmad Mahmudi saat ini Palestina berada dalam serangan Israel kita tidak bisa berdiam diri saat ini Palestina butuh bantuan dari kita, maka umat islam di Indonesia khususnya di Kediri Raya hari ini menunjukkan kepeduliannya dengan menggelar aksi solidaritas dan penggalangan dana ini.

"Semua donasi yang diperoleh akan kita kirim kepada saudara-saudara kita di Palestina melalui BMH, karena BMH sendiri sudah memiliki perwakilan di sana, sehingga tidak perlu ada kekhawatiran soal itu. Insya Allah bantuan yang dihimpun melalui PUI Kediri bersama BMH semua bisa tersalurkan ke tempat yang ditujukan, "tutup Rahmad Mahmudi selaku Ketua Presidium PUI Kediri Raya.